



## **Pfarrstelle Gerlingen Matthäus Dekanat Vaihingen-Ditzingen, 50%, BesGr. P 2**

- ✓ Ausschreibung im Wahlverfahren
- Ausschreibung im Benennungsverfahren
- Ausschreibung mit einer auf zwei Wochen verkürzten Bewerbungsfrist (14-tägig)

### **INFORMATIONEN ÜBER DIE VAKANTE PFARRSTELLE**

#### **Kirchenbezirk**

Vaihingen-Ditzingen

#### **Kirchengemeinde**

Matthäusgemeinde Gerlingen

#### **RU-Deputat**

zu erfragen bei Schuldekan/Schuldekanin

#### **Mit der Pfarrstelle verbundene Gemeindeglieder**

694

#### **Kommune, öffentliche Einrichtungen und Schulen:**

Gerlingen ist eine Stadt mit knapp 20.000 Einwohner, nordwestlich von Stuttgart mit guten Verkehrsanbindungen zur Autobahn, Stadtbahn und S-Bahn. Von der Gerlinger Höhe aus ist die Innenstadt von Stuttgart über die Schnellstraße oder eine Busverbindung in ca. 20 Minuten zu erreichen. Die Gerlinger Höhe ist ein bevorzugtes Wohngebiet zwischen Schloss Solitude und Engelberg, am Wald gelegen. In unmittelbarer Nähe der Kirche und des Pfarrhauses befinden sich ein Kindergarten und eine Grundschule mit Kernzeitbetreuung. Im Ortskern von Gerlingen sind alle Einkaufsmöglichkeiten vorhanden, ebenso eine Realschule und ein Gymnasium sowie die Jugendmusikschule.

Bild 1:Luftbild

Bild 2: Altarwand

Bild 3: Sommerfest

#### **Dienstauftrag:**

##### a) parochial

vierzehntägig Sonntagsgottesdienste, Gottesdienste an vier Feiertagen im Jahr sowie drei Schulgottesdienste im Jahr

Seelsorge

Kasualien

Begleitung Ehrenamtlicher

Vorsitz im KGR

##### b) regional

Sitz und Stimmrecht im Gesamtkirchengemeinderat Gerlingen und im gemeinsamen Ausschuss

Vertretungen im Distrikt

Dienst- und Distriktbesprechungen

##### c) bezirklich

d) gegebenenfalls: Sonderauftrag im Nebenamt

#### **Sonstige Einrichtungen mit Bezug zur kirchlichen Arbeit:**

Es besteht ein Krankenpflegeverein mit ehrenamtlicher Geschäftsführung und zwei stundenweise beschäftigten Pflegekräften.

#### **Haupt- und nebenamtliche Mitarbeitende in der Kirchengemeinde:**

In der Matthäusgemeinde sind eine Pfarramtssekretärin und eine Kirchenpflegerin in Teilzeit beschäftigt. Ferner sind zwei nebenamtliche Mesner und eine Reinigungskraft beschäftigt.

**Dienstwohnung/Pfarrhaus:**

Wohnfläche:  Eigentum der Gemeinde  bereits angemietet  wird künftig angemietet  
 staatlich  
 nicht vorhanden

Wohnräume:

Amtszimmer/weitere dienstliche Räume:

Garten:

Ja  qm  
 Nein

Garage:

Ja  
 Nein

Zu versteuernder Mietwert:

Dienstwohnung  €  
 Garage  €

Angaben ohne Gewähr

**Sonstiges:**

Im Rahmen der zukünftigen Strukturveränderungen kann sich der Stellenzuschnitt in den nächsten Jahren verändern.

Es besteht keine Residenzpflicht.

Das vorhandene Pfarrhaus steht wegen Renovierungsmaßnahmen aktuell nicht zur Verfügung. Bei Bedarf sind wir bei der Wohnungssuche gerne behilflich.

*Bewerbungen sind über den Dienstweg an den Evangelischen Oberkirchenrat in Stuttgart zu richten.*

*Den Personalbogen für Ihre Bewerbung finden Sie unter Pfarrstellenbesetzung ([elk-wue.de](http://elk-wue.de))*

Das finden Sie bei uns:

Die Matthäusgemeinde ist eine selbstständige Kirchengemeinde auf der Gerlinger Höhe. Es bestehen eine Männerrunde, ein Frauenkreis (Frauen, Kultur etc.), die ehrenamtlich geleitet werden und gelegentlich ein Projekt-Chor. Wir unterhalten enge Beziehungen zu unserer Partnergemeinde in Hirschberg/Thüringen. Neben zwei Gemeindefesten (Sommerfest und Adventsbasar) finden kulturelle Veranstaltungen in unserer Kirche statt. Regelmäßig werden Gottesdienste mit besonderer Musik begleitet. Seit vielen Jahren laden wir zum Reformationsfest eine Persönlichkeit aus Wirtschaft, Politik oder Kultur als Gastprediger ein.

Das bieten wir:

Wir feiern wöchentlich am Sonntag sowie an Feiertagen um 10:00 Uhr Gottesdienst. Gottesdienste werden von dem/der Gemeindepfarrer/GemeindepfarrerIn entsprechend dem Dienstauftrag sowie einer Pfarrerin im Ehrenamt, Ruhestandspfarrern und Prädikanten geleitet. Es kommen Schulgottesdienste zu Beginn und zum Ende des Schuljahres sowie zu Beginn der Weihnachtsferien hinzu. Es gibt eine Konfirmandengruppe mit ca. 10 Konfirmanden. Daneben sind Besuche in der Gemeinde zu besonderen Anlässen durchzuführen sowie den Vorsitz im Kirchengemeinderat wahrzunehmen. Ferner ist der/die Stelleninhaber/in Mitglied der Geschäftsführung des Krankenpflegevereins und im Redaktionsteam des

Das wünschen wir uns:

Wir wünschen uns eine Pfarrerin/einen Pfarrer, die/der sich teamfähig und kontaktfreudig in die bestehende Gemeindegemeinschaft einbringt und diese mit neuen Impulsen voranbringt. Die Bereitschaft, über die eigenen Gemeindegrenzen hinaus Kooperationen zu suchen und zu gestalten, ist uns wichtig. Sie/er sollte gute Kontakte zur Ökumene, Kommune und Vereinen pflegen. Sie/er sollte die Fähigkeit haben, ehrenamtliche Mitarbeiter/innen zu entdecken und zu fördern. Die partnerschaftliche Begleitung aller Mitarbeiter/innen soll fortgesetzt werden.

Unser/e Pfarrerin/Pfarrer sollte sich in einer theologisch fundierten und lebensnahen Verkündigung und dem intellektuellen Bedürfnis vieler unserer Gemeindeglieder nach geistiger Ansprache verpflichtet wissen. Kreative Ideen für neue gottesdienstliche, musikalische und gemeindebildenden Formen sind willkommen, wenn Sie gerne mit einem aufgeschlossenen Kirchengemeinderat partnerschaftlich zusammenarbeiten.

Wir freuen uns, wenn Sie Kontakt zu uns aufnehmen:

- a) Vorsitzende in Besetzungsgremium: Dr. Angelika Schnell-Herb, 07156 175323, post@rashbw.de
- b) ggf. geschäftsführende:r Pfarrer:in



**Bildlegende**

Bild 1: Konzert der Gaechinger Cantorey - Bild 2: Adventsmarkt - Bild 2: Gospel-Konzert der LuKas-Voices